



REFORMA POLÍTICO-ELECTORAL

PAN condiciona alianza en Coahuila para 2023

JUAN MANUEL CONTRERAS

El Sol de La Laguna

SALTILLO. El Partido Acción Nacional condicionó la alianza con el PRI y PRD para la elección a gobernador en 2023 a que se defienda al Instituto Nacional Electoral (INE) de cara a la reforma político-electoral que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Si no hay cuidado a la democracia, si no protegemos a nuestras instituciones, al (INE), no habrá alianzas con nadie este 2023, ni en el 2024", subrayaron Agustín Rodríguez, delegado del PAN en Coahuila, y Elisa Maldonado presidenta estatal de dicho partido.

Sin embargo, el PAN dio el primer paso para buscar el diálogo y el acercamiento con el PRI y el PRD con una sesión del consejo estatal de dicho partido donde se solicitó la autorización a este órgano para que su presidenta comience a explorar la posibilidad de esa alianza.

Agustín Rodríguez, Secretario de Fortalecimiento Interno e Identidad del CEN del PAN,

agregó que Acción Nacional debe de cuidar lo que se quiere para Coahuila. "Nos preocupa el modelo de gobierno de Morena y ese es un incentivo para buscar alianzas, lo que lo hemos hecho desde el 2021 y por eso hoy tenemos un Congreso de la Unión que defiende a las mexicanas y a los mexicanos", abundó.

El presidente del PAN, Marko Cortés Mendoza, adelantó que el panismo cerrará filas en defensa de la libertad, la democracia del INE y del Tribunal Electoral durante la Asamblea Nacional a efectuarse el próximo fin de semana.

MARCHA CIVICA

LOS PANISTAS se sumarán a la marcha cívica para "defender al INE y protegerlo de las garras del gobierno, que pretende desmembrarlo"

JUAN MANUEL CONTRERAS / EL SOL DE LA LAGUNA



EL PAN de Coahuila en asamblea local